



Les salutistes aident dans les zones incendiées au Portugal



© Armée du Salut Portugal / Libre de droits

L'Armée du Salut au Portugal soutient les personnes touchées par les incendies. Une aide pratique et spirituelle est dispensée.

Le corps des sapeurs-pompiers au Portugal maîtrise maintenant en grande partie le feu de forêt géant qui a dévasté la région de Leiria, à 150 kilomètres au nord de Lisbonne. Au moins 64 personnes ont perdu la vie. D'innombrables maisons dans la région autour de Pedrógão Grande ont été ravagées par l'incendie.

Le centre de l'Armée du Salut le plus proche se trouve à environ 80 kilomètres. Dans la zone affectée, les officiers ont apporté des vêtements, ainsi que du matériel pour organiser des activités pour les enfants. Avec le responsable de la protection civile sur place, ils ont discuté des autres mesures de secours à apporter : avec une équipe de personnel infirmier et de psychologues, ils ont visité les villages touchés par le feu. « Nous avons rencontré des gens qui ont perdu des membres de leur famille, ainsi que des personnes âgées dans un état désolant », déclare le capitaine Fagner Castanho.

Des réunions avec les autorités locales sont prévues pour organiser la suite de l'aide. L'Armée du Salut au Portugal demande votre soutien dans la prière, car même après l'extinction des incendies, la catastrophe ne sera pas terminée.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

22.6.2017